



6eme Dimanche de PÂQUES Le 14 mai 2023 - Cycle A



CHEMIN, VERITÉ ET VIE



TU ES ET TU VIENS À MOI

AMBIENTACIÓN

Il ne nous laissera pas seuls, Jésus annonce qu'il nous enverra l'Esprit Saint, l'Esprit de Vérité, qui nous poussera à rendre raison de l'espérance, qui est le Christ.

Te suivre, c'est suivre le chemin du bonheur, de l'amour, dans cette relation du Père avec le Fils, dans l'Esprit Saint.

Convaincues que tu es celui qui nous aime, nous accompagne et nous inspire pour donner raison à la joie qui marque nos vies et à partir de laquelle nous pouvons aussi contribuer à la vie de ceux qui nous sont proches, de ceux qui en ont besoin, de ceux qui sont vulnérables.

CHANT. ES EL SEÑOR - TERE LARRAÍN

<https://www.youtube.com/watch?v=x8LHEZv7JSQ>

EVANGILE - Jean 14, 15-21

« Si vous m'aimez, vous garderez mes commandements. Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur qui sera pour toujours avec vous : l'Esprit de vérité, lui que le monde ne peut recevoir, car il ne le voit pas et ne le connaît pas ; vous, vous le connaissez, car il demeure auprès de vous, et il sera en vous. Je ne vous laisserai pas orphelins, je reviens vers vous. D'ici peu de temps, le monde ne me verra plus, mais vous, vous me verrez vivant, et vous vivrez aussi. En ce jour-là, vous reconnaîtrez que je suis en mon Père, que vous êtes en moi, et moi en vous. Celui qui reçoit mes commandements et les garde, c'est celui-là qui m'aime ; et celui qui m'aime sera aimé de mon Père ; moi aussi, je l'aimerai, et je me manifesterai à lui. »

Approfondissons l'Evangile

Jésus s'entretient longuement avec ses disciples pour la dernière fois. Il parle de son Père et de la relation qui l'unit, lui, le fils, à son Père ; il parle de ce lien qui les unit désormais, eux les apôtres, à son Père et à lui. Un lien que rien ni personne ne pourra détruire : « Je suis en mon Père, vous êtes en moi et moi en vous.... Celui qui m'aime sera aimé de mon Père. » Toutes ces phrases, ils auront bien besoin de s'en souvenir, de s'y accrocher, dans les temps à venir !

Et puis, au moment où il s'apprête à les quitter, il leur annonce la venue de l'Esprit. En bons juifs qu'ils étaient, les apôtres connaissaient la prophétie d'Ezéchiel : « Je vous donnerai un cœur neuf et je mettrai en vous un esprit neuf ; j'enlèverai de votre corps le cœur de pierre et je vous donnerai un cœur de chair. Je mettrai en vous mon propre Esprit, je vous ferai marcher selon mes lois, garder et pratiquer mes coutumes » (Ez 36, 26). Avec Joël, la promesse du don de l'Esprit s'était faite universelle, et non plus réservée aux prophètes, aux rois, ni même au peuple élu : « Je répandrai mon Esprit sur toute chair. » (Jl 3, 1).

Alors dire à ses apôtres « l'Esprit de vérité demeure auprès de vous, il est en vous », c'est leur annoncer que le grand jour de l'Alliance définitive est arrivé.

Les apôtres étaient pétris de cette espérance : ils savaient que l'Alliance

définitive promise par l'Ancien Testament était destinée à l'humanité tout entière ; et tout au long de sa vie publique, **Jésus avait bien dit sa soif que le monde entier soit sauvé.**

Mais alors pourquoi dit-il que le monde est incapable de recevoir l'Esprit de vérité ? Et il dit cela précisément en ce moment décisif du salut ! Est-ce une restriction ? Certainement pas ! Jésus ne peut pas se contredire. Il n'y a pas là un jugement de valeur, mais un constat ; Jésus précise : « Le monde est incapable de le recevoir, parce qu'il ne le voit pas et ne le connaît pas » ; et il continue « mais vous, vous le connaissez, parce qu'il demeure auprès de vous et qu'il est en vous ». Ce qui est un envoi en mission. Manière de leur dire : « Le monde ne connaît pas l'Esprit de vérité... A vous de le lui faire connaître ; à vous de faire découvrir au monde la présence active de l'Esprit en toute chair. »

Jésus veut fortifier ses disciples : les aider à croire que la contagion de l'amour gagnera peu à peu ; et qu'il leur est possible de transformer l'esprit du monde en esprit d'amour.

Des pistes pour la prière

- Si vous m'aimez, vous garderez mes commandements", quel type de relation ces paroles vous invitent-elles à établir avec Jésus ? Les comprenez-vous comme un reproche ou comme un élan pour votre foi ?
- Quelle est la caractéristique fondamentale du Royaume que Jésus vous invite à construire et à espérer ?
- Quels sont les fruits de l'amour que le Seigneur vous demande en ce moment et dans chacun des lieux et environnements où vous vivez et travaillez ?

MUSIQUE AMBIENCE. Prelude 6 - DANIEL ESTREM

<https://www.youtube.com/watch?v=F4Lf6N9bFR8>

NOUS NE SOMMES PAS SEULS

Accueillir ton Esprit,
qui prend soin de nous et
nous accompagne toujours.
Se sentir protégé,
pour se sentir et être libre,
pour donner raison
de nos espoirs et de nos
objectifs.
Faire partie de ton
projet d'humanisation.
Concrétiser en mots
et en gestes,
nos passions,
illusions, désirs.
Construire les rêves.
Générer des réseaux qui
nous invitent à être, à grandir.
S'engager sur de nouvelles
routes.
Pour que tout soit nouveau,
réactiver la joie,
surmonter les peurs,
nous montrer tels que nous
sommes,
communiquer son talent,
être avec les autres,
ajouter des possibilités.
Aimer, accueillir, soutenir
tout le monde, en particulier
chaque voisin.

Libérer les oppressions,
briser les schémas
qui étouffent la créativité.
Parier sur la vie,
sous toutes ses formes.
Ouvrir l'esprit
au changement,
aux surprises,
à l'avenir.
Dans l'abandon total qui
donne raison, de la vérité,
de l'espoir.
Il exprime cette voix
de l'Esprit
qui bouge à l'intérieur,
qui s'exprime à l'extérieur.
C'est l'effet de l'amour,
qui vous change
et vous transforme.
Et cela doit être ressenti,
il faut le voir,
il faut l'exprimer.
T'aimer Seigneur
c'est aimer le Père.
Que ceux d'entre nous qui
t'aiment
nous puissions te faire
connaître,
à ta manière.

CHANT. TOMA - TERE LABARRAÍN

<https://www.youtube.com/watch?v=ca004tWopGM>



Sœurs de la Charité de Sainte Anne

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

